

## ERSTER VIRTUELLER DEUTSCH-SCHWEIZER INDUSTRIETAG AM 29. OKTOBER 2020



Strategische Industriepartnerschaften stärken: Am 29. Oktober 2020 fand der erste virtuelle Deutsch-Schweizer Industrietag statt, gemeinsam veranstaltet durch den Bundesverband der Deutschen Sicherheits- und Verteidigungsindustrie e.V. (BDSV), der Fachgruppe SWISS ASD (Aeronautics, Security and Defence) und der Groupe romand pour le matériel de Défense et de Sécurité (GRPM).

Deutschland und die Schweiz unterhalten im Bereich der Sicherheit, Verteidigung und Rüstung vielfältige und enge Beziehungen.

Insbesondere in Zeiten der Corona-Pandemie und angesichts eines immer volatiler werdenden Sicherheitsumfeldes, kommt der Intensivierung grenzüberschreitender Industriekooperationen eine besondere Bedeutung zu.

Rund 160 Teilnehmer, davon 103 Unternehmen – 75 aus der Schweiz – nahmen am Industrietag teil.

In einer ersten Live-Session sprachen neben Staatssekretär Benedikt Zimmer (BMVg), Direktorin Marie-Gabrielle Ineichen-Fleisch (SECO), Divisionär Alain Vuitel (VBS) und Botschafter Michael Flügger (Deutscher Botschafter in Bern) auch die Präsidenten der Industrieverbände zur deutsch-schweizerischen Rüstungskooperation und künftigen Potentialen.

Über 50 Unternehmen, Systemhäuser und Mittelständler, beteiligten sich anschließend an zahlreichen Matchmaking-Sessions, um etwaige Kooperationspotentiale zu identifizieren und bestehende Kontakte zu intensivieren.

Mit dem gestrigen Deutsch-Schweizer Industrietag konnten wir eine erste erfolgreiche virtuelle Grundlage für neue Kooperationsformate schaffen.

BDSV Präsident, Armin Papperger konstatierte abschließend sehr treffend: „Sicherheit und Wohlstand sind heute keine Selbstverständlichkeit mehr. Nur im Rahmen enger, vertrauensvoller und langfristiger Sicherheits-, Verteidigungs- und Industriepartnerschaften wird es uns gelingen, dies zu sichern“.

Für die deutsche Sicherheits- und Verteidigungsindustrie ist die Schweiz mit ihren zahlreichen hochspezialisierten Firmen ein wichtiger Partner.

Ziel des BDSV ist es, zu der Stärkung und Intensivierung dieser Partnerschaft beizutragen.

